



Grillfest der Gilde Eiche

Ein weiteres Gildenjahr ist vorbei und somit auch unser Abschluss-Grillfest, welches jährlich Ende Juni stattfindet. Das Wetter spielte wieder mit und unsere Gäste durften sich an liebevoll zubereitetem Grillgut, vielen Beilagen und Faßbier laben. Das Zusammenspiel unserer fleißigen Gildemitglieder machte diesen Abend mal wieder zu einer erfolgreichen Veranstaltung.

Wir sammelten auch heuer wieder für die Aktion100 und durften uns über tolle Spendeneinnahmen sowie den Besuch von Theres Perkmann (Referentin der Aktion 100) freuen.

Hier noch ein Hinweis für nächstes Jahr: wir feiern am Wochenende vom 26.06. bis 28.06.2020 unser 70jähriges Gilde Eiche Jubiläum. Das traditionelle Grillfest fällt dadurch aus, wird aber durch eine tolle und aufwendig geplante Jubiläums-Feier ersetzt!

Die Gilde Eiche wünscht einen schönen Sommer!